

28/10/2020

Región de Coquimbo: Fiscal Regional conversa con jóvenes de educación media sobre Derechos y Delitos en manifestaciones

Un encuentro vía zoom reunió a la comunidad educativa del Colegio San Antonio, compuesta por profesores de educación media y estudiantes de tercero y cuarto, junto con el Fiscal Regional, Adrián Vega.

Todo lo anterior en el marco de un conversatorio llamado “los jóvenes y política actual”, en el que el Fiscal Regional expuso el tema Derecho de los Adolescentes, libertad de expresión, entre otros temas.

A su vez, el Fiscal contestó preguntas sobre los riesgos de realizar daños en manifestaciones, cómo se tipifican los delitos en caso de ocurrir hechos de violencia, entre otros.

Además, expuso Marco Elizondo, Doctor en Filosofía de la Universidad Católica del Norte.

